

冬休みに向けて

尾張旭市立旭中学校

この通信は1年生のみなさんと保護者の方々に向けて、編集・発行しています。

旭1年便り

一年生全体としてのこれまでの生活の様子を振り返ってみました。

学校行事には積極的に取り組み、体育大会や合唱をとおし、どのクラスもチームワークがよくなりました。

学習面では、提出物の遅れや用具の忘れが目立ち、しっかりと取り組めなかった人が増えたかなと思います。また、授業へは多くの人が意欲的に参加できていますが、ノートをとらなかつたり、おしゃべりしてしまつたりして、集中できない人もいます。

給食当番活動では、当番がよく協力して、ほとんどのクラスは給食の準備が早くなりました。清掃活動では、ほとんどの所はきれいに掃除されていますが、目の届きにくい場所の「拭く・掃く」がされずに、きれいになっていない所が一部にあったのは残念でした。

課外活動(部活動)では、前向きに取り組む人が多く、安心しています。これからは寒い日が続きますので、準備運動等をしっかりと行い、けがのないように気を付けましょう。

さて、まもなく冬休みです。二週間あまりの期間ですが、目標を立てて、有意義な冬休みにしましょう。

☆冬休みに向けて☆

○課題に取り組もう！

多くは3学期の評価対象になっています。しっかりと取り組み、提出が期日に遅れないようにしましょう。

(裏面：課題一覧)



○早寝早起きのリズムで！

冬休みだからといって、ゲーム・メール・ラインなどに深夜遅くまで夢中になってしまうと、就寝時刻が遅くなり、起床時刻もそれにつれて遅くなってしまいます。この夜型が習慣となってしまうと、1月から始まる学校生活のリズムに戻すことが難しくなってしまう。

冬休み中も、「早寝早起き」の生活リズムを継続させていきましょう。



○安全に過ごそう！

冬休みは、みなさんにとってお金を手にすることが多くなる時期です。お金の使い方には気を付けましょう。

特に、カラオケやゲームセンターでは、無駄遣い・たかりに注意してください。お金を使わない遊びをおすすめします。

交通安全には、特に注意しましょう。自転車の飛び出しは命を失います。自転車は左側通行です。二人乗り・横並び走行・無灯火・乗りながらの携帯電話操作やイヤホンで音楽を聴くことは違反になります。また、お正月の神社でも、家庭でも、飲酒は法律で禁止されています。



○学校閉校日 平成30年12月28日(金) 平成31年1月4日(金)

※平成30年12月29日～平成31年1月3日は、年末年始の休日となります。

○始業式 平成31年1月7日(月)

①始業式 ②L T (学年集会・学級)
※委員会あり

持ち物：スリッパ、体育館シューズ、筆記用具
課題(「課題一覧」で提出日を確認)

☆担当クラス変更のお知らせ☆

山口(C組担任・国語科)、谷村(保健体育科)の産休に伴い、3学期より各クラスの担当が一部変更になります。よろしくお祈いします。

<3学期 担当一覧>

組	担任	学担	国語
A	糸魚川	新良	新良
B	重久	新良	新良
C	中武	大澤	横山
D	入江	坂田	横山
E	中村	新良	新良
F	大林	坂田	新良
G	松崎	坂田	林
H	眞木	福岡	横山
I	彦田	福岡	新良

※保健体育A～I組 谷村→中武